

ACTA DE REUNIÓN DE AUTORIDADES DE LA COMISIÓN COVID-19 de
la PROVINCIA DEL CUSCO - COPROSEC.

En la ciudad del Cusco, siendo las 10:27 hrs de fecha 07 de Mayo del 2020, reunidos en la sala Tipón de la Municipalidad del Cusco con la presencia de los miembros integrantes de la Comisión COVID-19 de la provincia del Cusco; se procedió llamar lista de los asistentes para establecer el quorum correspondiente. - Dr. Ricardo Valderrama Fernandez, Alcalde MPC.
- Dr. Juan Carlos Galdos Tejada, Gerente Municipal. MPC.
- Dr. Eduardo Poblete Barberis, Representante Ministerio Público.

- Gr. PNP Wilber Leiva Duran. Jefe de la DIVOPUS - Cusco.
- Cmdte. PNP. Edhit Espejo Puma. Comisario Sectorial Cusco.
- Abg. Noely Loayza Livano. Sub-Prefecta Provincial del Cusco.
- Ing. Henry Hurtado C. Gerente de tránsito urbano MPC.
- EP. Elías Usquiano S. Inte. Gr. Jefe apoyo al Estado.
- Alfredo Herrera F. Gerente de Tránsito y Cultura - MPC.
- Dr. Luis Soria Recharte. Gerente de Desarrollo Económico MPC.
- Blanca Mostajo P. Gerente de Desarrollo Urbano - MPC.

Se da inicio a la reunión con las palabras de bienvenida de parte del Dr. Juan Carlos Galdos Tejada, Gerente Municipal de la MPC y en su condición de representante de la Comisión COVID-19 de la provincia del Cusco, quien agradece a los asistentes por su valiosa participación a dicha reunión.

Por su parte el Dr. Ricardo Valderrama Fernandez, en su condición de Alcalde Provincial del Cusco y Pate del COPROSEC, previo un saludo invitó al Ing. Luis Soria Recharte GDESM del Cusco, informa sobre las acciones q' se tomó sobre el cierre del Mercado de Cascapara, los días Martes, Jueves, Sábado y Domingo. indicando q' fue un éxito el día martes en vista q' la población acogió esta medida cumpliendo las medidas de seguridad sanitaria, por otra parte en los 5 mercados de la ciudad San Pedro, Cascapara, Rosaspata Molino 2 y San Blas se hizo toma de muestras a los comerciantes de los indicados mercados en total 160 de los cuales todos registraron negativos, es más mostró su satisfacción porque todos cumplieron con usar barbijas, guantes y también el aislamiento. Por su parte el Sr. Alcalde de la MPC acotó indicando q' se está cumpliendo con la desinfección y barrido de las principales arterias de la ciudad. Por otra parte el Ing. Alfredo Herrera G.T.C. MPC informó q' desde la gerencia de tránsito se cumplió con la desinfección y barrido tal como se dispuso en el acuerdo anterior, conjuntamente con el apoyo de la Policial Nacional se está tomando acciones sobre la reducción del transporte urbano.

También en coordinación con la DIRESA se ha tomado por muestra pruebas a conductores del transporte urbano, se está esperando la respuesta de DIRESA. También se está implementando las rutas cicloviás, ya se hizo la señal vertical desde el Condor a San Jerónimo primer tramo. Se está considerando 3 tramos y más adelante se estará implementando esas ciclo vias pendientes, solicita al Ministerio Público solicitar el informe de las pruebas a conductores a la DIRESA, para tener conocimiento sobre el caso. El representante del Ministerio Público sugiere que para hacer las pruebas se le comuniquen sobre estas acciones y de igual forma con referencia a los mercados. Adicionalmente sobre el transporte público indica si es q' se levanta el estado de emergencia, sería contraproducente para las zonas alejadas suspender el transporte urbano, mejor se debe cumplir con las pruebas a conductores y boleteros, para evitar el contagio entre los usuarios. El Sr. Alcalde de la MPC manifiesta su preocupación por el servicio de tránsito urbano, para ello solicita estas pendientes a lo que sucederá una vez levantado el estado de emergencia y tomar acciones inmediatas en nuestra ciudad, y por medio del ministerio Público se solicita el resultado de las pruebas tomadas al conductores del servicio urbano, realizadas por la DIRESA - CUSCO.

Con respecto al traslado humanitario el Alcalde refirió q' hay cientos de personas q' quieren pagar sus pasajes de avión y los gastos por la cuarentena en los hoteles, a ello el Abg. Dehante informa q' se ha coordinado con el gobierno regional para el traslado de ciudadanos de diferentes regiones del Perú, la MPC coordinará con las autoridades del comostec para buscar lugares que puedan acoger a los transeúntes, reitera q' el gobierno regional está trabajando óptimamente en ese tema; el Sr. Alcalde está dispuesto apoyar en las coordinaciones al gobierno regional y aclara no presupuestalmente, de ello se encarga el GR. Por su parte el Dr. Poblete representante del Ministerio Público

indica q' es un problema q' las personas que llegan al Cusco, desconocen algunos acuerdos q' ellos mismos pactaron y a la hora de los hechos incumplen y esto es un malestar para las responsables de este traslado. DIRESA informa que de 160 conductores el resultado es de 5 choferes cuyo resultado es de 5 personas infectadas. El gerente Municipal de NPC sugiere que desde COPROSEC se solicite al gobierno central para que a nivel de la Región Cusco se amplíe la cuarentena. En su participación la Suprefecta Provincial indica que según la OMS el pico más alto no ha llegado al Perú, por otra parte la población cusqueña no ha logrado tomar conciencia sobre las medidas de seguridad sanitaria. En su participación el Sr. Alfrero Herrera G.T.C.E.D de la NPC, indica que no sería nada bueno destinar presupuesto como de defensa civil para apoyar a estas personas en el traslado humanitario, sugiere que se haga una identificación real de esas personas q' quieren pagar dichos gastos, apoya la sugerencia de los que antecederon, emita un documento a la PCM para solicitar ampliar la cuarentena en la Región Cusco. Se sugiere que en la reunión de COPROSEC a realizarse el día Martes 12 del presente mes, el Dr. Eduardo Poblete, sea quien sustente ante la sesión para poner en consideración el motivo de elevar un documento a la PCM sobre la ampliación de las fronteras regionales para q' ya no ingresen más personas a la región Cusco y evitar de esa forma el contagio masivo en la población cusqueña. El Dr. Sonia G.D.E.S.H de la NPC, sugiere cesar fronteras y general planes de reactividad económica y evitar la explosión social: saqueos, protestas, etc. indica hacer un protocolo para garantizar la salubridad de la población. El Dr. Poblete solicita reunirse de forma urgente una vez más se pronuncie el Presidente de la República. El COPROSEC convocará a una reunión dependiendo del Mensaje del Presidente de la República, vale decir al día siguiente. En el tema de transporte urbano deberán elaborar un Plan en base a los resultados de las pruebas rápidas realizadas.

a los cobradores y conductores.

- En el tema de mercados se ha acordado atender a la población los días Lunes, Miércoles y Viernes en horarios de 06 de la mañana a 1 de la tarde, el mismo que será puesto en conocimiento del GORE. No habiendo más puntos que tratar concluye la reunión siendo hrs. 12:45pm del mismo día, firman al acta en señal de conformidad.

S. USQUIANO E
TTECRL EP.

R.M. PISCAL
PROVINCIAL

Juan Carlos Gallegos

MPC

Gerente

Subprefecto
PROV. WISLO
NOELIA
JODIA

Alberto Sierra
Cont. Gen. Cull. Ed.
7 Dept. MPC

Armando R. Jarama
Seg. G. de de...